
 
 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 06 / 2021 

 

No dia 11 de Agosto de 2.021, ás 09 horas, na sala da Chefe de Gabinete da 

Prefeitura Municipal de Igaratinga-MG, cuja sede administrativa está situada na 

Praça Manuel de Assis, 272, reuniram-se os membros do Conselho Municipal 

de Meio Ambiente – CODEMA de Igaratinga-MG, conforme dispõe o 

Calendário de Reuniões Ordinárias do ano de 2021. A presidente do CODEMA, 

Karine Guimarães Ferreira, deu bom dia aos conselheiros presentes submeteu 

para análise, discussão e votação pelos conselheiros, devido a nova Comissão 

que venha ser criada por intermédio do Decreto n° 1.658, com essa mudança 

fica sujeito a nova votação para ocupar o lugar de Vice-presidente, na 

oportunidade, por meio de escrutínio secreto, realizou-se a eleição da Diretoria 

do CODEMA, isto é Vice-presidente, sendo voluntários para ocupar este posto 

Francisco José de Almeida, onde puderam votar todos os membros 

presentes, conforme dispõe o § 2°, do art. 6° do Regimento Interno do 

CODEMA, ficando assim eleito para Vice-presidente Francisco José de 

Almeida, logo em seguida foi colocado para votação os requerimentos de 

Protocolo n° 9458/2021, requerido pelo Senhor Antônio Ferreira da Silva, 

solicitando para que possa ser realizada as podas drásticas ou excessivas de 2 

(duas) árvores e os cortes de (6) seis árvores, cujas as espécies não foi 

possível identificar, pelo  fato de estarem causando transtornos com o vizinho e 

com risco de queda de cair sobre a casa do requerente, ficando assim essa 

solicitação DEFERIDA, por voto unanime, sendo que o mesmo ira se 

comprometer em fazer o plantio das 5 (cinco) mudas de árvores para cada 

corte de árvore efetuado, devendo ser seguida as requisições previstas em 

nosso Regimento Interno, e o requerimento de Protocolo n° 9464/2021, 

requerido pelo Senhor Cleber Pio da Fonseca, solicitando para que possa ser 

realizado o corte de 01 ( uma ) árvore, cuja espécie não foi possível identificar, 

devido o fato de estar causando transtornos entre os vizinhos e afetando a rede 

elétrica, causando assim picos de energia na residência, fica essa solicitação 

INDEFERIDA, por 9 votos a 0, ficando assim autorizado fazer somente a poda 

para solucionar os piques de energia. Por fim, a Presidente Karine Guimarães 

Ferreira, agradeceu a presença de todos, reforçou a importância do CODEMA 

e encerrou-se a reunião. Não tendo nada mais a tratar, eu, Weverson Silva de 

Paula, Secretário do CODEMA, lavrei o presente termo, que foi lido, e se for 

aprovado será assinado por todos os presentes. 

 



 
SECRETARIO MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E PLANEJAMENTO 

Selma Aparecida pinto de Almeida (titular)  

Edson Junio Guimarães (suplente)  

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

Delma Henriques Moreira de Almeida (titular)  

Maria Elaine Costa Faria (suplente)  

SECRETARIA MUNICIPAL DE FINANÇAS 

Taciana Aparecida Máximo (titular)  

Nitielle Guimarães Silva Oliveira (suplente)  

SECRETARIA MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA, MEIO AMBIENTE E 

SERVIÇOS URBANOS 

Adriano Ferreira de Oliveira (titular)  

Robson Gonçalves Nogueira (Suplente)  

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE 

Aparecida Maria Fernandes Santos (titular)  

Débora de Cássia Silva Rodrigues (Suplente)  

REPRESENTANTES DO PODER LEGISLATIVO 

Marcelo José Fernandes (titular)  

Jario da Fonseca (suplente)  

REPRESENTANTES DA SOCIEDADE CIVIL 

Ilma Aparecida de Faria   

Lucimar de Freitas Mourão   

Eliana Henrique de Souza   

Wendel Alves Severino  

Anderson Ricardo Moreira  



 
MESA DIRETORIA DO CODEMA 

Karine Guimarães Ferreira (Presidente)   

Francisco José de Almeida (Vice-presidente)  

Weverson Silva de Paula (Secretário)  

 

 


